



Votre recherche



## Pluguffan

#### Société Fluidinov : « Je voulais rester à dix salariés »

Sa création à Pluguffan remonte à avril 2016. En un an, Fluidinov, spécialisée dans la fabrication d'installations frigorifiques et thermiques, a dépassé ses prévisions.

24/05/2017 à 16:30 par matthieugain



En avril, Fluidinov a livré cette installation frigorifique d'un poids total de 16 tonnes. -

#### Par Matthieu Gain

Un véritable mastodonte ! 13 mètres de long sur 4 de large pour un poids total de 16 tonnes. Mi-avril, cette installation frigorifique est sortie de l'atelier de l'entreprise **Fluidinov**, à **Pluguffan** près de Quimper. Elle était destinée à la réfrigération d'ateliers de travail et de chambres froides d'une salaison industrielle.

Ce type de client correspond tout à fait à la cible de l'entreprise, créée par Serge Treussard. « Nous pouvons travailler pour des biscuiteries, des abattoirs, des boulangeries industrielles... » Des **viticulteurs** ont également déjà passé commande dont des producteurs de Champagne. «

1 sur 3 31/05/2017 10:41

80 % de nos clients sont des industries agroalimentaires et 20 % sont issus de la filière viticole. Pour nous, il n'y a pas de petit client », précise Serge Treussard.

## Moyenne d'âge de 30 ans

Ancien cadre de GRDF, il a fondé Fluidinov, il y a tout juste un an, et ne s'attendait pas vraiment à un tel démarrage. « Initialement, je ne voulais pas dépasser les dix salariés. Or, nous sommes désormais déjà 17. Mais pour faire face à la demande, nous n'avons pas eu d'autre choix que d'**embaucher**. » L'effectif se répartit entre ingénieurs, conducteurs de travaux, chefs de chantier, tuyauteurs, soudeurs... Pour une moyenne d'âge autour de 30 ans. « Nous avons des équipes dans toute la France pour l'installation des machines. »

Le bureau d'études se trouve néanmoins à Pluguffan, juste à côté de l'atelier. « Aucune commande n'est standard. Nous concevons des installations sur-mesure. C'est ce qui fait notre savoir-faire et nous a permis d'être rapidement reconnu », dit Guillaume Poullaouëc, chargé d'affaires. Conséquence : le carnet de commandes de l'entreprise va jusqu'en octobre 2018. « C'est plutôt rare! », se réjouit Serge Treussard.

# Déjà à l'étroit

Le patron ne va pas s'en plaindre. Mais à ce rythme-là, il sait qu'il devra déménager sa société dans d'autres locaux. « D'ici à deux ans au maximum car nous sommes déjà à l'étroit dans les bureaux. Pour autant, nous souhaitons rester à Pluguffan. Quand j'ai cherché à installer l'entreprise, c'est la première et la seule municipalité qui m'a répondu. »

» 29700 Pluguffan

matthieugain

Nous contacter

#### A lire aussi



Plougourvest L'Equipôle, un outil structurant



Quimper L'Adess Cornouaille recrute en service...



Locronan Locronan Les 13 et 14 maiLa Biennale...



Pouldreuzic 54 producteurs bretons se sont...

### Contenus sponsorisés

2 sur 3 31/05/2017 10:41



Ces français qui transforment leurs impots en... Forsis



Camille a déjà 8 appartements en partant de zéro... Objectif Libre et Indépendant



Assurance auto : vous roulez peu, pourquoi paver... AXA



Comment la nouvelle ministre de la santé entend... Le Monde

3 sur 3 31/05/2017 10:41